

Medio	Laserenaonline
Fecha	08-01-2016
Mención	Asume nueva directora del INE Coquimbo: Diplomado en Dirección y Gestión de Empresas de la UAH

Se trata de la ingeniero textil, Marcela Puz León, profesional de vasta trayectoria en la entidad estadística, quien llega al cargo con el desafío inicial del Precenso contemplado para mayo a julio de este año. Con el desafío de retomar la confianza de la ciudadanía en la institución, ad portas del Precenso programado para mayo a julio de este año y del Censo a realizarse en abril de 2017, es que Marcela Puz León asumió la dirección regional del INE Coquimbo en forma transitoria provisional. La nueva directora es ingeniero textil de la Universidad de Santiago de Chile, cuenta con un diplomado en Dirección y Gestión Empresarial de la **Universidad Alberto Hurtado**; y estudios de Estadística en la Universidad Católica de Valparaíso. Por ello, la directora precisó que "la verdad es un desafío tremendo, pero estoy muy contenta de llegar acá. Me di cuenta que en esta dirección regional hay un tremendo equipo y con alto compromiso. Y puedo decir que cuento con la experiencia, sobre todo en tema Censo, dada la trayectoria que tengo en el INE". En términos laborales, se trata de una profesional de carrera en la entidad estadística a la que ingresó en 2001. Se ha desempeñado como profesional de apoyo y coordinación en el subdepartamento de Censos y en la unidad de Coordinación Regional del INE central, participando activamente en los censos de población y vivienda de los años 2002 y 2012. En tanto, desde noviembre de 2011 a febrero 2012 asumió la dirección regional del INE Antofagasta en forma transitoria provisional, cargo en el que fue ratificada por Alta Dirección Pública en marzo de 2012 y en el que permaneció hasta mayo de 2015, pero que debió dejar por proyectos familiares. Respecto al tema Precenso programado para mayo a julio de este año, y el Censo 2017, la directora del ente estadístico precisó que "hay un trabajo previo en tema de Precenso y Censo, el INE viene trabajando desde 2014 en esto. Obviamente, que a medida que se acerca la fecha es mayor el trabajo, además son mayores las expectativas, pero el desafío se asume con toda la

responsabilidad. Sabemos que será un éxito porque estamos trabajando con todas las coordinaciones, con los municipios, con el Gobierno Regional, por lo tanto es un trabajo en equipo”, puntualizó Puz. Cabe destacar que, la directora regional del INE Coquimbo tomó posesión del cargo a mediados de diciembre de 2015 en Santiago, pero por temas de capacitación en Precenso junto al resto de los directores regionales, recién a fines de diciembre asumió el cargo en la región.